

# SWI

## Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Beri Hibauan Penting dalam Giat Silaturahmi dan DDS di Desa Waluran

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Mar 7, 2024 - 17:35



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Beri Hibauan Penting dalam Giat Silaturahmi dan DDS di Desa Waluran*

kegiatan silaturahmi dan Door to Door System (DDS) yang digelar oleh AIPDA Hendarko, Bhabinkamtibmas Desa Waluran. Dalam kesempatan yang penuh kehangatan itu, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah hibauan penting kepada warga masyarakat. Dalam sambutannya, AIPDA Hendarko menegaskan pentingnya menjaga kondusifitas sosial pasca-Pemilu 2024. "Kami mengajak seluruh masyarakat untuk tetap menjaga persaudaraan dan saling menghormati

satu sama lain, tanpa terpengaruh oleh perbedaan pilihan politik," ujar AIPDA Hendarko. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan terhadap maraknya modus penjualan orang dengan iming-iming tawaran kerja dan gaji besar. "Kami mengimbau agar masyarakat lebih waspada dan tidak mudah tergiur dengan janji-janji palsu yang bisa membahayakan keselamatan dan kehormatan," tambahnya. Di samping itu, Bhabinkamtibmas juga menyoroti bahaya pembakaran lahan yang merugikan lingkungan hidup. "Kami mengingatkan untuk tidak menggunakan cara pembakaran lahan dalam membuka lahan pertanian, karena selain merusak lingkungan, hal ini juga dapat dipidanakan," tegasnya. Tak hanya itu, AIPDA Hendarko juga mengajak masyarakat untuk proaktif dalam memberikan informasi kepada pihak kepolisian jika menemukan indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja. "Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban bersama, dan kerjasama dari masyarakat sangatlah penting dalam hal ini," ucapnya. Kegiatan silaturahmi dan DDS ini berlangsung dengan tertib dan penuh antusiasme dari warga masyarakat Desa Waluran. Dengan harapan agar pesan-pesan yang disampaikan dapat menjadi pemantik kesadaran bagi masyarakat untuk lebih peduli terhadap lingkungan dan keamanan bersama.